
 
 

1  Verfasserin Bettina Gruber 
 

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2022 
 
Die ordentliche Generalversammlung des STV Gampel fand am Freitag, den 07. 
Oktober 2022 um 19 Uhr in der OS-Turnhalle von Gampel statt.  
 

1. Begrüssung 
Der Präsident Diego Hildbrand begrüsst alle anwesenden Ehrenmitglieder, 
Veteraninnen und Veteranen, Aktiv- und Passivmitglieder sowie alle Leiterinnen und 
Leiter.  
Speziell begrüsset wird:  
 

• Fernanda Hildbrand, Vizepräsidentin Gym Valais-Wallis 
• Pascal Martig, Gemeinderat Gampel-Bratsch 
• Joseph Shen, Pfarrer 

 
Ihre Anwesenheit zeigt uns, dass Sie sich mit dem STV Gampel verbunden fühlen und 
an unserem sportlichen wie gesellschaftlichen Wirken Anteil nehmen. Dafür dankt der 
Präsident Ihnen im Namen des Vereins. 

 
Traditionsgemäss wird die Versammlung mit dem Turnerlied eröffnet. Der Präsident 
bitte Eid Urs, das Lied anzustimmen. 

 
Der Vorstand hat entsprechend der Statuten rechtzeitig mit dem Schreiben vom 9. 
September 2022 zu dieser heutigen Generalversammlung eingeladen und die 
Traktanden bekannt gegeben. 

 
Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen 
 
Die Traktandenliste sieht wie folgt aus:  

1. Begrüssung 
2. Appell 
3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
4. Berichte 
5. Auszeichnung fleissigste Turner*innen pro Riege 
6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
7. Erhöhung Mitgliederbeitrag ElKi / Mini / Jugend 
8. Ehrungen 
9. Programm Saison 2022 / 2023 
10. Verschiedenes 

 
Niemand im Saal hat zu den Traktanden etwas zu ergänzen. 
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2. Appell 
Die Präsenzliste wurde beim Eingang durch Bettina Gruber ausgefüllt. Vielen Dank 
Bettina. An der diesjährigen Generalversammlung nehmen 59 Personen teil.  

Für diese GV haben sich folgende Personen entschuldigt: 
 
• Janine Hildbrand 
• Martig Walter  
• Christine Theler  
• Cornelia Martig  
• Anne-Laure Gruber  
• Ruth Hildbrand  
• Andrea Martig  
• Beatrice Schelling  
• Cornelia Mammone  
• Bibian Dumoulin  
• Simone Brantschen  
• Martin Giachino  
• Bernhard Eyer  
• Nadia Varonier  
• Jaqueline Schnyder  
• Chantal Martig  
• Rainer Martig  
• Karl Bregy  
• Igor Zengaffinen  
• Tina Zengaffinen  
• Nicole Meichtry  
• Natascha Moser  
• Noëlle Seiler  
• Deborah Bürcher  
• Benjamin Jäger  
• Andreas Lutz  
• Jeannine Manz  
• Dennis Bamberg  
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3. Wahl der Stimmenzähler/innen 
Die Stimmenzählerinnen Christine Bregy und Siena Arnold werden mit einem Applaus 
von der Versammlung als Stimmenzählerinnen angenommen. 

 

4. Protokoll der letzten GV 
Das Protokoll der letzten GV wird nicht mehr verlesen. Dieses konnte auf der Webseite 
des STV Gampel nachgelesen werden. Mit einem Applaus wird das Protokoll, 
geschrieben von Bettina Gruber, von der Versammlung angenommen. 

 

5. Berichte 
5.1 Präsidentenbericht 
Der Präsident Diego Hildbrand liest den Präsidentenbericht vor.  
 
«Wieder ist ein Jahr vorbei und für mich als Präsident gilt es, Rückschau zu halten und 
den Präsidentenbericht zu verfassen.  
«Wir ermöglichen Sport, Bewegung und Erlebnisse für alle, um Gemeinschaft und 
Wohlergehen zu schaffen.»  
Dies ist der neue Leitspruch des schweizerischen Turnverband und mit diesem Spruch 
beginne ich meinen Präsidentenbericht, da er auch wunderbar auf die aktuellen Werte 
unseres Vereins übereinstimmt.  
Bevor ich aber weiterfahre, bitte ich euch aufzustehen, um eine Schweigeminute für 
unsere verstorbenen Turnkameraden einzulegen. Im vergangenen Vereinsjahr ist ein 
ehemaliges Mitglied des Vereins verstorben. Es ist dies Hildbrand Ernest. Er war über 25 
Jahren Aktivmitglied beim Turnverein, was ihn auch zum Veteranen machte. Gerne bitte 
ich euch nun aufzustehen um kurz innehalten, und unserer Verstorbenen Turnkameraden 
und Kameradinnen zu gedenken.  
Der Herr gebe ihnen die ewige Ruhe (und das ewige Licht leuchte ihnen.) Amen.  
Lange habe ich mir Gedanken gemacht, über was ich in diesem Jahr in meinem Rückblick 
berichten soll. Welche Highlights haben wir erlebt? Welche Herausforderung mussten wir 
bewältigen? Was haben wir erledigt? Was sind in Zukunft Aufgaben, welche erledigt 
werden müssen?  
Das Turnjahr 2021/2022 war nach 2-jähriger Pandemie ein schwieriges Jahr, um eine 
vernünftige Jahresplanung zu machen. Man hatte keine Sicherheit wie sich die Zukunft 
entwickelte. Und trotzdem musste es irgendwie weitergehen.  
Gerne starte ich mit der Generalversammlung vom vergangenen Jahr. Hier mussten wir 
Abschied von unserem Vorstandsmitglied Dominik nehmen. Durch die Wahl von Michelle 
konnten wir jeden Posten im Vorstand wieder besetzen. Michelle übernahm den Posten 
als Materialverantwortliche.  
Ihr erstes Projekt war, die Ausarbeitung eines neuen Jugend-Shirt, welches man der 
Jugend dann im aktuellen Vereinsjahr aushändigen wird. Meiner Meinung nach ist das 
Design extrem gelungen.  
Dass die Leiter und Leiterinnen die wichtigsten Personen in einem funktionierenden 
Verein sind, weiss ich aus meiner Zeit als TK-Chef ganz genau. Aus diesem Grund 
organisierte man für alle Hilfsleiter zu Beginn der Turnsaison zwei Ausbildungsabende, 
in denen Ihnen wichtige Hilfsmittel für Ihren zukünftigen Weg als Leiterperson aufgezeigt 
wurden. Danke vielmals hier an Rahel und Janine für euren Einsatz.  
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Am 20. November 2021 stand die Delegiertenversammlung von Gym Valais-Wallis auf 
dem Programm. Nach 6 Jahren Delegiertenversammlungen im Unterwallis konnten man 
letztes Jahr in Visp wieder von einem kurzen Heimweg profitieren. Der STV Gampel 
wurde für sein 90-jähriges Jubiläum ausgezeichnet. Des Weiteren konnte ich persönlich 
noch ein Präsent entgegennehmen für meine absolvierte Ausbildung zum J&S Experte 
Kindersport.  
Insgesamt haben wir in dieser Saison 8 Vorstandssitzungen abgehalten. Dies sind 
weniger als vergleichsweise in den letzten Jahren.  
Aufgrund der vielen und andauernden Arbeit, welche im Vorstand zurzeit herrscht, 
musste man sich natürlich auch stärken. Deswegen fand am 12. November 2021 das 
Vorstandsnachtessen statt. Man traf sich zuerst in Gampel zu einem kleine Apéro. 
Anschliessend fuhren wir nach Ergisch, um dort die gemeinsame Vorstandszeit mit einem 
Abendessen zu geniessen. 
 
90 Jahre Turnverein Gampel – Dieses Jubiläums-Fest konnte man im vergangenen 
September hier in der Turnhalle zusammen verbringen. Ich denke Vielen von uns bleibt 
dieser Anlass in toller Erinnerung, denn ich selber denke sehr gerne an diesen Tag 
zurück. Zum weiteren Jubiläumsjahr konnte man während der vergangenen Turnsaison 
in der Bäckerei ein Turnerbrot kaufen. Vielen Dank an alle, welche uns hierbei unterstützt 
haben.  
Im Frühjahr haben wir an der Aktion «supportyoursport» von Migros teilgenommen. 
Unglaubliche 5632 Vereinsbons wurden für den STV Gampel eingelöst. Ich danke im 
Namen des Vorstands vielmals für eure Unterstützung hierbei. Mit Hilfe dieses Erlöses 
wurde das T-Shirt für die Jugend finanziert.  
Kommen wir nun zu unseren Veteranen! Diese haben Ende März in Charrat an der 
Veteranenversammlung von GymWallis teilgenommen und ebenfalls war eine Delegation 
bestehend aus 6 Veteranen an der Veteranentagung des Schweizerischen 
Turnverbands. Diese fand am 03.September in Hergiswil statt. Es wäre sehr 
wünschenswert, wenn in dieser Veteranengruppe des Turnverein Gampel mehr 
Beteiligung herrscht. (Vorallum va der Männergruppu mit du Glatze) Aktuell überlegt man 
sich die Delegiertenversammlung im Jahr 2024 hier in Gampel zu organisieren.  
Des Weiteren konnten wir eine Zusammenarbeit mit COOL & CLEAN starten. «cool and 
clean» ist das Präventionsprogramm von Swiss Olympic und steht für erfolgreichen, 
fairen und sauberen Sport. Es unterstützt leitende Personen darin, die 
Lebenskompetenzen der Jugendlichen zu fördern, gefährliche Entwicklungen frühzeitig 
zu erkennen und richtig zu reagieren. Hierzu haben wir unsere Commitments der 
Leiterinnen und Leiter des STV Gampel angepasst. Diese werden wir dann an der 
nächsten Leitersitzung mit den Leiterinnen und Leitern besprechen und unterzeichnen.  
Am 30.Mai 2022 konnten wir in Gampel das zweite Mal den Turnerabend 35/55+ 
organisieren. Gemeinsam mit anderen Turnvereinen im Oberwallis verbringt man ein 
gemeinsames Training und lässt den Abend mittels einem Apero ausklingen. Vielen Dank 
den Damen 2&3 für das organisieren dieses Anlasses.  
Am 15.Juni 2022 fand die Delegiertenversammlung des Walliser Leichtathletikverbands 
statt. An diesem Anlass in Chamoson nahmen Fabian und ich teil.  
Der STV Gampel hat im vergangenen Vereinsjahr eine Kontaktaufnahme mit dem OK 
Jeizibärglauf für die Organisation eines Laufs. Nach mehreren Gesprächen welche zu 
Beginn des Sommers geführt wurden, konnte man sich darauf einigen ein gemeinsames 
OK zu erstellen um im Frühling 2023 ein Rennen im Namen des STV Gampels 
durchzuführen. Nähere Informationen hierzu folgen noch, jedoch sind wir auf jede Hilfe 
angewiesen und werden zu gegebenem Zeitpunkt gerne auf euch zukommen.  
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Nach zweijähriger Zwangspause konnte unser Verein den Saisonabschluss in Form 
eines Beachvolleyball-Turniers am Lonza-Beach in Gampel bestreiten. Als Gast-Team 
konnte dieses Jahr die Feuerwehr gewonnen werden. Es gab viele sportliche 
Höhepunkte, eine erstklassige Kantine und die Stimmung war grossartig. Ein gelungener 
Abschluss einer ereignisreichen Saison. Der Vorstand hat gezeigt, dass Sie auch 
sportliche Qualitäten haben und konnten das Turnier auf dem zweiten Schlussrang 
beenden. Nur F4F war eine Klasse für sich und konnten das Turnier gewinnen.  
Aufgrund der schlechten Wetterlage in der vorangegangenen Woche mussten wir 
gezwungenermassen die Vereinswanderung ins Lötschental absagen. Wir hatten ein 
cooles Programm vorbereitet und auch eine gute Anzahl an Anmeldung. Nun hoffen wir, 
die Vereinswanderung im Frühling 2023 durchzuführen.  
Am vergangenen Montag organisierte GymWallis die Konferenz für Leiter und 
Vereinsverantwortliche in Visp. Unser Verein wurde von Rahel, Michelle und mir 
vertreten. Hier wurden uns mitgeteilt, dass wir im nächsten Jahr unsere Statuten 
anpassen müssen. Aufgrund der neuen Ethik-Statut von Swiss-Olympics.  
 
Innerhalb vom Vorstand wird mit Herzblut für den Verein gearbeitet, sachlich diskutiert 
und wo nötig gegenseitig Hand geboten. Ich, als Präsident, werde jederzeit von meinen 
Vorstandskollegen unterstützt. Für diese gute Zusammenarbeit und Unterstützung 
möchte ich mich bei den jungen Wilden Michelle, Janine, Rahel, Fabian und den ruhig 
Erfahrenen Bettina, Alain und Roland bedanken.  
Zum Abschluss möchte ich es nicht unterlassen, einige Dankesworte auszusprechen, Ich 
danke:  
- Den Leiterinnen und Leitern für Ihren Einsatz während der gesamten Saison.  
- Allen Vereinsmitgliedern, denn ohne euch würde der STV Gampel nicht dort stehen wo 
er heute ist.  
- Fernanda für Ihren Einsatz bei Gym Valais-Wallis.  
- Der Gemeinde Gampel-Bratsch, die sich immer wieder für den Turnverein einsetzt.  
- Allen, die immer wieder den STV Gampel unterstützen und tatkräftig überall mithelfen.  
 
Dank eurer Mithilfe und eurem Vertrauen haben wir ein aussergewöhnliches Jahr 
miteinander geschafft. Es ist uns gelungen Traditionen zu pflegen, Bräuche 
aufrechtzuerhalten und das Zusammenleben in unserem Dorf zu bereichern.  
Ich freue mich persönlich riesig auf das Turnjahr 2022/2023 weil für mich persönlich 
einige Highlights warten. Wie bereits im vergangenen Jahr angekündigt, ist es mein 
letztes Jahr im Vorstand als Präsident. Meine Nachfolge ist geregelt und der Vorstand ist 
gut aufgestellt und voller Tatendrang, für mich ist es Zeit abzutreten. Des Weiteren findet 
nächstes Jahr das Kantonalturnfest in Naters statt. Ein weiteres persönliches Highlight 
wir die Gymnastrada in Amsterdam sein, welche ich in einer Gruppe als einziger 
Oberwalliser mit 79 Unterwalliser erleben darf.  
Für solche Erlebnisse und Abenteuer liebe ich den Turnverein und die Turnfamilie.  
Danke. 
Die GV dankt Diego mit einem grossen Applaus.  
Diego übergibt das Wort an die TK-Verantwortliche Rahel Ruppen. 
 

5.2 TK-Bericht 
Der TK-Bericht der Saison 2021/2022 wird von Rahel Ruppen präsentiert. Sie zeigen 
eine Power Präsentation zu allen Aktivitäten im vergangenen Jahr.  
Die Technische Kommission wird von Janine Hildbrand und Rahel Ruppen geleitet. 
Zudem hilft Fabian Mammone im TK mit. Er ist der J&S Coach. Seine Aufgaben sind 
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beispielsweise Anmeldungen diversen J&S-Kursen, sowie das Leiterteam an die 
Weiterbildungskurse zu erinnern und die Anwesenheitslisten zu kontrollieren und 
nachzuführen.  
Zurzeit verfügt der STV Gampel über keine Wettkampfrichter*innen. Unsere Suche war 
bis heute erfolglos. Selbstverständlich versuchen wir weiterhin Personen zu motivieren. 
Sollte jemand Interesse haben, können sie gerne aufs TK zukommen. 
 
Die letzte Turnsaison starete Ende August mit 217 Turnerinnen und Turner in 18 
verschiedenen Gruppen. Von den 217 Mitgliedern sind 114 Kinder und 103 Erwachsene. 
Das Jahr starteten wir mit diversen Corona Massnahmen. Das 2G hat uns nicht stark 
betroffen, da die Kinder davon nicht betroffen waren. Die Leiter/innen ohne Zertifikat 
wurden für die Zeit mit Leiter/innen mit Zertifikat ersetzt.  
 
Leiterteam  
Das Leiterteam in der letzten Saison setzte sich aus 20 Leiterinnen und 13 Leitern 
zusammen. Nachfolgend eine kurze Übersicht, welche Personen die verschiedenen 
Gruppen leiteten:  
• Eltern und Kind Turnen (ElKi): Marlene Hildbrand, Daniela Rotzer, Carine 

Marty  
• Kinderturnen (KiTu): Dennis Bamberg, Nele Bönki, Kerstin Mussmann 
• Jugend klein Gymnastik: Deborah Ruppen, Siena Arnold, Saskia Vogel und Nora-

Anne Zanella 
• Jugend Klein Sprung: Carlo Eberhardt,  Diego Hildbrand, Joel Steiner, Donat 

Rotzer, Julian Schmid 
• Leichtathletik: Saskia Bitz, Fabian Mammone, Kai Tedeschi, Armin Bregy 
• Laufgruppe: Fabian Mammone, Michelle Bilgischer 
• Damen 1: Carmen Providoli, Ruppen Sarah-Maria, Rahel Ruppen 
• Damen 2: Nadia Amacker, Ingeborg Bumann und Denise Bregy 
• Damen 3: Simone Brantschen und Claudia Hasler 
• Fit4Fun: Viktor Leiggener, Christian Martig und Bernhard Rotzer 
• 35+: Rainer Martig und Rita Schaller 
• Functional Training: Han Sam Quach und Donat Rotzer 
• LA aktiv: Michelle Bilgischer 
• Fachtest Allround: Diego Hildbrand, Fabian Mammone 

Kerstin Mussmann, Nele Böni und Deborah Ruppen beenden nach der Saison 2021/2022 
ihre Leiterinnentätigkeit. Das Geschenk wird in zu einem späteren Zeitpunkt übergeben, 
da alle drei Leiterinnen nicht anwesend sind.  
Für die laufende Saison 2021/2022 sind keine neuen Leiterinnen und Leiter dazu 
gekommen.  
Die Leiterinnen und Leiter haben in der letzten Saison diverse Weiterbildungen besucht. 
Wir gratulieren dazu herzlich.  
 
5.3 Berichte der Riegen 
Die einzelnen Berichte der Riegen werden durch das Leiterteam vorgelesen. Die 
fleissigsten Turnerinnen und Turner werden ausgezeichnet. Mit einem kräftigen Applaus 
werden die einzelnen Berichte verabschiedet. Die Berichte können auf der Webseite des 
STV Gampel nachgelesen werden.  
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6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
Der Präsident gibt das Wort an Roland Gruber. Der Kassier präsentiert die 
Jahresrechnung des vergangenen Vereinsjahres mittels einer Power Point 
Präsentation.  
 
Die Rechnung ergibt in diesem Jahr einen Verlust von CHF 20`571.  
 
Die Revisoren Ingrid Volken und Damian Ruppen haben die Jahresrechnung geprüft. 
Ingrid Volken schlägt der Versammlung vor, diese zu genehmigen. Mit einem Applaus 
wird Roland für seine Arbeit als Finanzverantwortlicher gedankt und die Rechnung wird 
von allen Mitgliedern angenommen. 
 
Der Präsident bedankt sich bei Ingrid und Damian für den Bericht und bei Roland für 
seine genaue Arbeit als Finanzchef. 
 
7. Erhöhung Mitgliederbeitrag ElKi / KiTu / Jugend 
Der Vorstand schlägt der GV vor, die diversen Mitgliederbeiträge zu erhöhen. Folgende 
Anpassungen werden der GV vorgeschlagen:  
 
ElKi / KiTu von CHF 30.- neu auf CHF 60.-  
Jugend von CHF 60.- neu auf CHF 100.-  
 
Folgende Gründe sprechen für eine Erhöhung:  

• Erste Erhöhung seit vielen Jahren 
• Allgemeine Inflation / Teuerung der Konsumentenpreise  
• Preiserhöhung der Festkarten an den Turnfesten 
• Regelmässige ausserkantonale Turnfeste 
• Leichtathletiklizenz kostet CHF 50.- 
• Moderate Jahresbeiträge im Vergleich zu anderen Vereinen / Clubs 
• Laufende Anschaffungen des Turnvereins 

 
Der GV wird noch eine Simulation gezeigt. Dabei werden die Auswirkungen die Erhöhung 
der Mitgliedsbeiträge auf den Gewinn/Verlust des Vereins gezeigt. Weiter wird der 
Mitgliederbeitrag vom STV Gampel im Vergleich zu anderen Vereinen aus Gampel / Steg 
gesetzt. Nach der Erhöhung bleibt der Mitgliederbeitrag des STV Gampel weiterhin der 
günstigste im Vergleich zu Tanzen, Fussball, Karate und Tischtennis.  
 
Der Antrag wird durch die GV mit 55 Ja-Stimmen und lediglich 3 Enthaltungen 
angenommen.  
 
8. Ehrungen 
Auch in diesem Jahr kann Diego dem Verband Gym Valais-Wallis fünf neue 
Veteraninnen und ein Veteran melden.  

• Bettina Gruber 
• Christine Bregy 
• Jeannine Manz 
• Ingrid Bregy 
• Rahel Pirovino  
• Marc Baumgarten  



 
 

8  Verfasserin Bettina Gruber 
 

Diego gratuliert den fünf Veteraninnen und dem Veteranen zur Ernennung.  
 
Dieses Jahr können eine Leiterin und zwei Leiter für ihre 10-jährige Leitertätigkeit geehrt 
werden: 

• Diego Hildbrand 
• Han San Quach 
• Nadia Amacker 

Diego gratuliert den zwei und sich selbst für ihre Tätigkeit. Im Namen des gesamten 
Vereins übergibt Diego ihnen ein Präsent. Es gibt einen grossen Applaus der 
Versammlung. 
 
Vorstand 
Leider müssen wir uns in diesem Jahr von einem unserem Vorstandsmitglied 
verabschieden. Ich möchte einige Worte zu unserem geschätzten Kollegen verlieren:  
Liebe Mitglieder des STV Gampel, sehr geehrte Ehrenmitglieder, sehr geehrte Damen 
und Herren, liebe Sportskameraden, lieber Gemeinderat, lieber Pfarrer  
 
Der Vorstand eines Vereins prägt die Vereinskultur; so auch jene des STV Gampel. Unser 
junger Vorstand arbeitet aktiv zusammen, pflegt ein freundschaftliches Miteinander und 
setzt sich für das Bestehen dieses tollen Vereins ein.  
Wenn sich ein Vorstandsmitglied dazu entscheidet, aus dem Vorstand auszutreten, ist 
dies immer ein Entschluss, der sich auch auf seine Kameraden auswirkt. Diese verlieren 
nicht nur eine geschätzte Kollegin und einen geschätzten Kollegen im Vorstand, sondern 
müssen sich neu organisieren, um die Vereinsaufgaben weiter zu bewältigen.  
Dass die Neuorganisation der Vereinsaufgaben nicht ganz einfach ist, beweist, wie 
vielseitig interessiert unser ehemaliges Vorstandsmitglied war und immer noch ist:  
T wie teamfähig  
Unser Vorstandsmitglied ist ein richtiger Teamplayer, sei es im Vorstand, auf der Arbeit 
oder auf dem Sportplatz. Er weiss, wie man Leute motiviert und für Herausforderungen 
begeistern kann. In der Vorbereitung des Turnfests 2016 bei uns in Gampel hat er eine 
aktive Rolle eingenommen, damit das Turnfest ein voller Erfolg wurde  
A wie amüsant  
Mit seinen kurzweiligen Anekdoten schafft er es immer wieder, uns zum Schmunzeln zu 
bringen. Sein teils britischer Humor zaubert wohl jedem ein Lachen auf die Lippen.  
L wie liebenswürdig  
Unser Vorstandsmitglied ist ein freundlicher, teils sogar charmanter Mensch, der mit 
seinen Worten die Leute ins Herz schliessen oder aber um den Finger wickeln kann. Im 
Vorstand hilft er gerne mit seinen Ideen aus, die an Kreativität kaum zu überbieten sind.  
E wie eloquent  
Auch in sprachlicher Hinsicht ist unser Vorstandsmitglied sehr bewandert und verfasst 
Texte schon beinahe im Goethe-Stil.  
N wie neugierig  
Seine Neugierde hat in ihm das Verlangen geweckt, sich für die verschiedensten 
Bereiche zu interessieren. Als Zahlenkenner, begnadeter Fotograf und leidenschaftlicher 
Musiker kann er seinen Vorstandskollegen mit Rat und Tat zur Seite stehen.  
T wie trinkfest  
Ein Vorstandsmitglied des STV Gampel ist trinkfest, das ist ja kein Geheimnis. Unser 
Vorstandsmitglied schafft es immer wieder aufs Neue, einen geselligen Aperitif in eine 
durchzechte Nacht zu verwandeln.  
Für all diese Adjektive braucht es Talent und das nötige Talent hat Alain seit Beginn 
seiner sportlichen Karriere im STV und jetzt auch im Vorstand unter Beweis gestellt. Der 
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ganze Vorstand des STV Gampel möchte sich bei dir für die 9 Jahre als Leiter und die 
letzten 5 Jahre als Kamerad im Vorstand von Herzen bei dir bedanken.  
Wir wünschen dir für deine weitere berufliche und private Zukunft nur das Beste und 
werden gerne auf deine Talente zurückgreifen.  
Vielen Dank Alain!  
Der aktuelle Vorstand hat sich an einer Vorstandssitzung dazu entschieden, denn 
aktuellen Abgang von Alain nicht zu ersetzten und den Vorstand zu reduzieren. Falls 
trotzdem jemand Interesse an einer Vorstandsarbeit hat, darf er sich gerne mit dem 
aktuellen Vorstand in Verbindung setzen.  
Hier seht ihr eine kurze Zusammenstellung über die Zusammenstellung des Vorstandes.  
- Präsident Diego Hildbrand  
- Vize-Präsident Roland Gruber  
- Finanzen Roland Gruber  
- TK Chef Rahel Ruppen  
- TK Janine Hildbrand  
- Material Michelle Bilgischer  
- Administration Bettina Gruber  
- Marketing Fabian Mammone 
 

9. Programm Saison 2022 / 2023 
16. Oktober 2022   Jeizibärg-Lauf  
26. November 2022 DV GymWallis in Vouvry 
31.März – 2.April 2023  Leiterweekend  
15. / 16. April 2023  Jugendriegelager  
10. & 11. Juni 2023  Turnfest Jugend Naters 
16.-18 Juni 2023   Turnfest Aktive Naters 
23. Juni 2023   Beachevent 2023  
6.Oktober 2023   Generalversammlung 2023 
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10. Verschiedenes 
Diego übergibt das Wort an Fernanda Hildbrand, Vizepräsidentin Gym Valais-Wallis. 
Fernanda bedankt sich bezgl. unserem gut funktionierenden Verein. Sie informiert, 
über Gym Valais.  
 

Weiter wird das Wort an Pascal Martig, Gemeinderat Gampel-Bratsch gegeben- 
Pascal Martig bedankt sich beim STV Gampel für seine wertvolle Arbeit im 
Jugendsport und für die gesamte Vereinstätigkeit. Er informiert über die diversen 
Tätigkeiten der Gemeinde.  
 
Saskia Bitz wird den Verein wechseln, da sie nun die Sprotschule in Bern besucht.  
 
Es gibt keine weiteren Anregungen, Fragen oder Wortmeldungen der Mitglieder an die 
Versammlung  
 
Diego bedankt sich bei Familie Schmid und ihrem Team für das Essen. Er wünscht 
allen Anwesenden einen gemütlichen Abend und einen guten Appetit.  
 
Diego erklärt den geschäftlichen Teil der GV für beendet. Die GV endete um 20.52 Uhr. 
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